



Pièces	11 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	83021-52
Prix	9 880 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Saint-tropez - situé dans un environnement calme, faisant face aux vignes, et à seulement 5 mins des plages des canoubiers et des salins, cette propriété sur un terrain de 6 475 m² Développant une surface habitable totale d'environ 400 m² comprend : - la maison principale, élevé d'un étage partiel sur rez-de-chaussé, comprenant : * au rez-de-chaussé : double séjour, salle à manger, cuisine Dînatoire, cinq chambres et quatre salles de bains. * à l'étage un bureau et l'accès à une terrasse sur le toit. - une maison d'une surface habitable d'environ 52 m² comprenant : séjour, cuisine, deux ...

*Saint-tropez - located in a quiet environment, facing vineyards, and only 5 mins from the beaches of les canoubiers and les salins, this property on 6,475 m² of land developing a total living area of approx. 400 m² comprises: - the main house, with one partial storey over the first floor, comprising: * first floor: double living room, dining room, kitchen, five bedrooms and four bathrooms. * on the first floor, an office and access to a roof terrace. - a house with approx. 52 m² of living space, comprising a living room, kitchen, two bedrooms and bathroom. - a janitor's cottage with approx. ...*

SCP BERNARD, ORON, LENOIR

27 bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

